



# 水俣第一小学校だより

編集  
主幹教諭  
山口亜希子

## 学校教育目標 夢を持って主体的に学ぶ、心豊かでたくましい児童の育成

- めざす児童像
- 夢や目標を持ち、その実現に向けて努力する子供
  - 思いやりと感謝の気持ちを持って命を大切にする子供
  - 人との関わりを大切に、進んで明るいあいさつ・返事をする子供
  - 探究心にあふれ、主体的に学習する子供
  - 元気に遊び、進んで体を動かす子供

## ～子供たちの更なる成長を願って～

水俣第一小学校長 吉井 秀男

本年度、13名の新たな職員と82名の新入生を迎えてスタートして、1学期も半ばとなりました。元号が「令和」となった本年度、本校も更なる発展に向け、様々な教育活動を本格化しているところです。

さて、本校は、昨年度から熊本県から『熊本の学び』研究指定校」として指定を受け、学校の総合的な教育力を高める研究に取り組んでいます。本年度は、この指定校としての取組を水俣第一小学校が更に発展する施策の柱にすえて諸活動を展開して参ります。

なお、研究の重点の一つは、子供たちに身に付けさせたい力の「共有」です。学校、子供たち、家庭、地域、行政という五者間での付けたい力の「共有」は、新学習指導要領が重視し、求めているものでもあります。このことを念頭に置いて、今回の学校だよりは、始業式等にて、子どもたちに繰り返し伝えている「校長の願い」と、前年度末に学校評価で伺った期待される「めざす児童像」「めざす教師像」「めざす学校像」の結果をご紹介します。

### 始業式に伝えた校長の願い

- 1 命を大切にする事
- 2 みんなが夢を持てる事
- 3 話をしっかり聞くことができる事
- 4 みんなと仲良く、みんなでなかよく、みんながなかよくなる事
- 5 しっかり考える事

### 学校評価の結果について

めざす児童像(児童、保護者、教職員が質問の対象) ※( )内の①②は回答の多い順です。

- 思いやりと感謝の気持ちを持って命を大切にする子ども(①児童・①保護者・①教職員)
- 人との関わりを大切に、進んで明るいあいさつ・返事をする子ども(②保護者・②教職員)
- 元気に遊び、進んで体を動かす子ども(②児童)

めざす学校像(保護者、教職員が質問の対象)

- 子どもが喜んで登校し、楽しく学ぶ学校(②保護者・①教職員)
- 一人一人を大切に、やさしさの中にも厳しさのある学校(①保護者・②教職員)

めざす教師像(保護者、教職員が質問の対象)

- 教育愛と誠実さを持ち、子ども・保護者・地域の信頼に応える教師(②保護者・②教職員)
- 一人一人を真剣に見つめ、子どもに寄り添い、限りない可能性を伸ばす教師(①保護者・①教職員)

今回の結果で明らかになったことは、「めざす児童像」「めざす学校像」「めざす教師像」について、教職員、児童、保護者間の目指す方向がほぼ重なっているということでした。このことは学校にとって大きな励みであり、後押しとなるものと受け止めています。学校では、このことを本校の「強み」として、教育活動の更なる充実に取り組んで参ります。

それぞれの立場で「めざす姿」を意識した取組がなされ、子供たちが着実に成長する活力ある学校づくりに一層努めたいと思っています。皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

## 海外からのこいのぼり



昨年度、3年生が作った鯉のぼりをオーストラリアのデボンポートに送ったお返しに、今年デボンポートの子供たちから鯉のぼりが150匹余り送られてきました。色とりどりの鯉のぼりには、「平和」や「愛」「友だち」などの日本語が書かれていました。日本のことを考えながら調べて書いたのかと思うと嬉しくなりました。CIRのグレッグ先生が飾った鯉のぼりを見ながら、デボンポートってどこだろう？と世界に目を向ける子供たちでした。

### 「こんな子供たちに！」 各学年の目標



1年 先生の話も、友達の話もしっかり聞いて考えたり、行動したりできるようになりましょう！

2年 元気な歌声で1日が始まる2年生。いつも大きな声でにぎやかな83人です。学校のきまりや過ごし方がきちんと守れるようになっていってほしいです。

3年 初めてクラス替えがありました。新しいクラスにもすっかり慣れました。A棟の最高学年として頑張っていってほしいです。

4年 何事にも素直に取り組める子供たちです。間違いを恐れず積極的に行動できる子供の育成を目指していきます。

5年 明るくパワーあふれる80人です。しっかりと話を聞いて、みんなで協力し、主体的に動ける高学年として成長していってほしいです。

6年 何事にも積極的に挑戦し、水俣第一小学校の代表としてふさわしい行動ができる学校のリーダーを目指します。

## 学校開放日

今年度、第1回目の学校開放日が5月24日（金）にありました。地域・保護者の方、161名が来校されて子供たちの学校での様子を見ていただきました。

アンケートでは、「5・6年生が落ち着いていた。」「楽しく過ごせているようで安心した。」という感想があり、嬉しく感じました。

あと一步、努力を要する項目としては、「掃除」「交通ルールを守ること」「静かな歩行」「授業への集中」「自信を持って発表」があげられました。日々の指導の中で更に心がけていきたいと思えます。

次回の学校開放日は、10月8日（火）です。ぜひ、子供たちの様子を見に来てみてください。

## 心うきうき集会

水俣第一小学校では、縦割り班で異学年交流を行う活動として「心うきうき集会」を行っています。5・6年生が、準備や計画をして活動する集会です。第1回目は、お見知り集会ということで、自己紹介やゲームなどそれぞれの班で計画した活動を6年生が中心となって進めていました。他の学年と仲良くしたり、高学年の立派な姿を見てお手本にしたりするよい機会となっています。



### 6月行事予定

給食

1日（土）土曜授業・学校集会	×
5日（水）避難訓練	○
7日（金）プール開始	○
19日（水）クラブ活動	○
20日（木）国語算数大会	○

### 7月行事予定



給食

5日（金）授業参観・学級懇談会	○
6日（土）土曜授業	×
19日（金）大掃除・終業式	×
20日（土）～9月1日（日）夏休み	
22日（月）水俣市童話発表会	
24日（水）水俣市水泳記録会	
（5・6年生）	



